

THE MACALLAN ABRE NUEVA POP-UP STORE EN ARTZ PEDREGAL, CELEBRANDO LA ESENCIA DEL WHISKY ESCOCÉS

Ciudad de México, 5 de noviembre de 2025 – The Macallan, la emblemática casa de whisky escocés reconocida mundialmente, inauguró su más reciente pop-up store en Artz Pedregal, con puertas abiertas hasta el 14 de diciembre. Este espacio efímero invita a los visitantes a sumergirse en el universo de la marca a través de una experiencia sensorial que celebra su legado, artesanía y visión contemporánea.

Ubicada en la planta baja del centro comercial, la boutique temporal está abierta de **11:00 a 20:00 horas** y tiene como propósito enaltecer la más reciente evolución de The Macallan: el rediseño de sus Core Collections: Double Cask y Sherry Oak. Esta transformación visual fue desarrollada en colaboración con el reconocido diseñador gráfico **David Carson**, quien reinterpretó el legado de la marca con una estética moderna que fusiona arte, textura y emoción. En el marco de su aniversario número 201, The Macallan reafirma su compromiso con la innovación y la creatividad como pilares de su historia y su futuro.

Además de adentrarse en esta nueva identidad visual, los visitantes podrán disfrutar de experiencias sensoriales únicas, como *tastings* guiados disponibles de jueves a domingo, que incluirán degustaciones y maridajes de expresiones especiales. El pop-up store también invita a explorar y adquirir algunas de las ediciones más reconocidas y prestigiosas de la marca, entre ellas Double Cask, Sherry Oak, Rare Cask, M Collection y Distil Your World, piezas que reflejan la maestría y dedicación detrás de cada creación de The Macallan.

Con las celebraciones acercándose, este espacio se convierte en el escenario ideal para descubrir el arte detrás de cada gota y encontrar el regalo perfecto. Nada como una de las ediciones especiales de The Macallan para obsequiar historia en esta temporada.

Contacto de prensa:

another

Andressa Vilela

Client Services Manager

andressa.vilela@another.co

Daniela Caldelas

Sr. PR Account Executive

daniela.caldelas@another.co



Sobre The Macallan

<u>The Macallan</u> es conocido mundialmente por sus extraordinarios whiskies de malta. Han pasado dos siglos desde que Alexander Reid, fundador de la marca, destilara el primer lote de whisky en sus curiosamente pequeños alambiques en Speyside, Escocia, en 1824, comenzando así el extraordinario legado de whisky escocés de malta.

La identidad de The Macallan se basa en la obsesión por la calidad y artesanía. Su personalidad única y calidad excepcional de cada whisky se debe al uso de barricas de roble excepcionales que previamente han albergado jerez para conseguir un color natural gracias a una maestría única. The Macallan Distillery, que se encuentra en una finca de casi 200 hectáreas, ha sido diseñada por arquitectos de talla internacional inspirándose en las características colinas escocesas que rodean el espacio.

Los 200 años de historia han sido solo el prólogo de nuevos capítulos en la historia de la marca. Y es que es un viaje por el tiempo. Porque The Macallan tiene 200 años de juventud.

Elaborado con la máxima dedicación. Consuma The Macallan con responsabilidad.

Si desea más información, visite <u>www.themacallan.com</u> y únase a The Macallan Society para conocer las historias detrás de nuestros whiskies.